

PALABRAS DEL PRESIDENTE DEL PODER JUDICIAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, MAGISTRADO RAFAEL GUERRA ÁLVAREZ, EN LA CONMEMORACIÓN DEL DÍA DEL NIÑO.

Ciudad de México, 27 de abril de 2023.

Buenos tardes a todas y todos quienes nos acompañan en esta celebración del Día de la Niña y el Niño.

Saludo con cariño a nuestras pequeñas y pequeños a quienes debemos el homenaje de este día, saludo y agradezco la participación de las mamás y papás que el día de hoy nos acompañan en esta celebración.

Es motivo de alegría poder estar aquí, en un festejo como éste en el que se agradece el liderazgo de la Licenciada Guadalupe Razo Ortega Coordinadora de los Cendis, así como el de las licenciadas Quetzali Mariana Sandoval Acevedo, Susana Arias Belmont, Alejandrina Parada Cruz, Alicia Hernández Reyes y Alzadath Poblete Ramírez, directoras de nuestros cinco Cendis: *Niños Héroes, José María Pino Suárez, Cristina Pacheco, Gloria Leduc de Agüero y Patricia Atala de Elías*.

En efecto, esa dedicación se vio conjugada con el loable apoyo de todo el personal de los CENDIS, como son las educadoras, psicólogas, nutriólogas, trabajadores sociales, doctoras, enfermeras y demás administrativos, todos ellos brindaron un distinguido respaldo sobre la organización y preparativos del festejo del Día de la Niña y del Niño del Poder Judicial de la Ciudad de México el cual es por demás significativo y emblemático.

Quiero expresar que en este evento se aprecia la brillante iniciativa de la magistrada Cruz Lilia Romero Ramírez, de la consejera Irma Guadalupe García Mendoza y del consejero Ricardo Amezcua Galán, integrantes de la Comisión de los Cendis, así como el de las demás consejeras y consejeros de la Judicatura de esta ciudad, quienes reflejan un puntual

entusiasmo caracterizado por detalles que hacen relucir esta festividad, de tal forma que, unidos todos, en este cometido, nos produce satisfacción aportar un poco de alegría para que nuestra niñez reciba juguetes con los cuales se amplíen sus campos de entretenimiento.

Destaco, de igual manera, la importancia del compromiso de las magistradas y magistrados de esta institución de impartición de justicia, así como de la Oficialía Mayor, directivos y a todo el personal del Poder Judicial de la Ciudad de México, quienes con sus generosas aportaciones han colaborado para hacer que este día, sea algo verdaderamente memorable. Su compromiso y dedicación son un reflejo de la importancia que se le da a la niñez y en general a su bienestar dentro del Poder Judicial capitalino.

En este día tan especial, es maravilloso ver cómo se unen los esfuerzos y la dedicación de tantas personas para hacer que el Día de la Niña y del Niño sea una experiencia inolvidable para los infantes que asisten a los Cendis del Poder Judicial de la Ciudad de México.

Es evidente que se trata de un evento muy bien organizado, en el que cada detalle ha sido cuidado para hacer que la festividad sea realmente especial.

Es fundamental que se realicen eventos como estos que fomenten la felicidad y el bienestar de las niñas y niños, y que les permitan disfrutar de su infancia en un ambiente seguro y divertido. Espero que este día sea muy especial para quienes en su honor aquí, nos hallamos reunidos, festejando esta fecha que deseamos sea de su agrado y que recuerden siempre como un momento de alegría y de mucho cariño.

En resumen, quiero agradecer a todas y cada una de las personas que han hecho posible este festejo del Día del Niño en el Poder Judicial de la Ciudad de México. Gracias por su trabajo, su dedicación y su compromiso con la felicidad de los niños.

Que este día sea inolvidable para todos ellos.

Muchas gracias.